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与大多数房企一样，河南天伦房地产今年销售目标也提前
完成。“一季度大家还是‘过冬‘状态，没想到行情变化如此之
快，二、三季度天伦地产的销售面积和销售额已经位居行业前
列，四季度初，本年度销售目标已经完成。”陈莉萍介绍说，“这
样的市场形势跟去年大家的预期完全不一样，不过我认为这是
正常现象，2008年太多的刚性需求被压抑。”

她分析说，近两年，郑州的城市化进程加快，越来越多的老
百姓来到郑州定居生活，买房是自然产生的刚性需求，2008年
市场调整期，大家都盼着价格更低，出手者寥寥，到了今年，消
费者“买涨不买跌”的消费心理作祟，刚性需求就快速释放，造
成了市场供不应求的现状。

不过，经历这次调整之后，郑州的房地产企业变得成熟和
理性起来。“市场进入调整期，房子都不好销售时，就愈加考验
开发商的实力，譬如资金链、人才等方面，有的房企采用大幅降
价促销售的方式，这样企业的合理利润无法实现，自然影响今
后的发展。”她坦言，“这个特殊时期就给了开发商一个学习经
验教训的机会。在今后的开发建设中，保持健康的资金流，有
相应的资源储备，以及打造出高品质的产品，强化品牌的影响
力，这样就能够避免在行业调整期被淘汰出局的风险，顺势而
为踩着市场的节奏发展。”

只有不断开发高品质产品，才能为企业带来一大批忠实客
户，也就在无形中宣传了企业的品牌，最终企业的知名度和美
誉度将得以提升。

顺势而为，提升产品服务品质

2009年的地产行情，让大部分地产商都笑
开了颜，原本以为会遭遇“市场冰冷期”，不曾想
到却来了个行情大逆转，排队、热销场面再现。

上周五见到曹天的时候，他一脸轻松，“按
照销售计划，项目要到2010底才能清盘，可如今

已基本销售一空，仅剩为数不多的几套房源。”
这样好的业绩令他出乎意外，连连表示市场变化多端，难以琢磨。“去

年底的时候，诸多专家和品牌房企负责人对2009年的房地产市场都持悲观
态度，不少项目都推出大幅优惠，土地市场也接连流拍。”曹天回顾道，“今
年从3月份的小阳春开始，郑州房价就一路攀升，土地招拍挂也是价格一次
比一次高。其实，开发商很难准确把握住市场的变化，也不容易踩对节奏，
唯一的应对方法就是坚持做高性价比的产品，让自己活在当下。”

如他所言，好产品是应对市场的万能药，行情不好时，好产品的优势更
易突出，理性的购房者在加以比较后都会选择这类产品；行情好转时，所有
产品都会取得不俗的销售业绩。

从之前的风雅颂到目前正在销售的郑州国际城项目，均能看出他们对
品质的坚守，时尚、大气的立面设计和优雅舒适的社区环境共同筑就了宜
居样板，也成为郑州新柳路上的一道亮丽风景。

近段时间，郑州土地价格不断刷新，让人们对行业的未来既充满信心
又不无担忧。曹天认为，“当前的郑州楼市还比较健康，从长远来看，郑州
房地产市场还有较大的发展空间，房价或许会稳步上扬，但速度不宜过快，
快则容易滋生泡沫。”

出乎意料，销售任务提前一年完成

在回顾这一年的经历时，陈莉萍多次提及合理储备资源的
重要性和对产品品质的苛刻追求。她告诉记者，天伦地产志在

做百年房企，现在必须把基本功做扎
实，才能取得较为长远的发展，“我们不
断丰富产品线，除了满足刚性需求的中
高端产品，也在开发纯高端产品，不过
对待每一个项目我们都不惜投入较多
的资金和人力，比如景观设计和户型设
计，均邀请国际著名设计大师，且每项
设计之前，都会深入消费者做详细调
研，依据大家的居住习惯和爱好再结合
国际先进的设计理念，最终做出大气、
时尚且适宜人居的产品。”

除了品质的提升，如今，天伦旗下
的物业服务团队实力也在不断增强。
客服人员增加，物业公司资质升级，
这些都为给业主带来贴心服务做好了
基础。

言谈之间，陈莉萍对公司和行业的
未来充满了不容置疑的期待和肯定，她
认为，随着市场的规范化运作，一个城
市的房企会自然形成第一阵营、第二阵
营和第三阵营等，这是一个良性循环，
市场上的好房子也会逐渐增多。

郑州的房地产市场还有较大的发
展空间，若致力于在此长期发展，就不
能急功近利，而是通过开发高品质产品
来实现企业的合理利润，“尤其是眼下
土地资源如此稀缺，我们要充分发挥每
一块土地的价值，打造出经得起挑剔的
产品，或许不会尽善尽美，也一定要让
遗憾越来越少。”陈莉萍信心十足地说。

对市场有着理性认识的她表示，今
后也将依照每年设定的目标和节奏向
前走，做好土地和人才等相关方面的储
备。这样以来，不管行情如何变化，公
司都足以从容应对。

合理储备，从容应对市场变化

晚
报
记
者

王
亚
平

“市场是瞬
息万变，难以琢
磨的，要想实现
企业的稳步发
展，唯有打造高
性价比的产品，
无论行情好坏，
这都是最主要
的制胜法宝。”

——郑州您
好置业有限公司
总裁 曹天

“

”
在郑州房地产圈内，曹天从不按常理出牌。因他有着地产商的外壳，

文人的内心，总有人称他为最有诗意的地产人。
与大部分地产商不同，他的博客内鲜有对行业趋势的预测和现象分

析，日志内容则多为诗词，将《家在河南》《回家》《星星花篮》等自己作词的
歌曲设置为背景音乐，为浏览者构筑了一个艺术空间。

尽管他有着成功的房地产开发经验，但他觉得最引以自豪的还是诗人
身份；他一边为城市建造房子，一边又厌恶都市的喧嚣和无休止蔓延疯长
的楼群；他一方面要为父母家人赚取物质保障，一方面又盼望隐退，向往脱
离物质欲望的精神化生活。

多重矛盾集一身，他仍能走出一条令人敬佩的成功之路，“这个时代不
适合文人，除非你是个天才，你要是以此为生的话，你承载的社会义务就没
法完成，比如对家庭、家人。”

因此，人们从他的身上总能感受到文人的博大胸怀，他坚持做平价房，
认为任何暴利都是不道德的，“做人要老实，盖房要结实”是他常挂在嘴边
的话。为了让业主都能过上舒适、安心的生活，他也住进自己开发的社区
内，但凡业主有任何难题，只要能帮忙的他就会尽力解决。

他自称没把挣钱和工作当回事，常以轻松的心态去对待，一切问题简
单化，公司内部管理机构设置同样如此，但效率却一点不差，正由于没有繁
琐的环节和复杂的人事关系，公司员工始终保持着较高的工作积极性。

他说自己向往简单的田园生活，总有一天会回归做个纯粹的文人。或
许在不久以后，他真的会离开房地产业，专心做文学，用心感悟生活。届
时，作为旁观者，唯有祝福。

诗意无限，用文人的胸怀做地产
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香槟大道二期开盘
12月19日，“海龙·香槟大道二期爵世开盘

盛典暨大德高僧祈福大典”盛大启幕。近千组
客户人流如潮，再掀抢购狂潮，共同见证香槟大
道爵世盛大开盘首映礼。香槟大道，海龙集团
实力巨献，30万平方米海派生活城，撼动全城，
二期爵世震撼升级，采用多种国家级标准环保
节能建材，比一期景观更好、更美、户型更佳，产
品涵盖从83平方米经典两居和132平方米观景
三居，更有荥阳首创纯多层电梯复式，别墅级享
受，真正开启荥阳豪宅生活先河。 赵金玉

绿都城请民警讲安全常识
冬季风高物燥，天短夜长，是火灾、治安刑

事案件的高发期。通达物业公司绿都城小区为
了减少业主的损失，提高大家的安全防范意识，
于11月22日下午特邀中原西路派出所有多年
社区工作经验的民警在绿都城小区会所现场讲
解家庭防盗、防火、防骗等安全防范常识。

通达物业始终认为安全问题要警钟长鸣，常抓
不懈。正如民警同志所讲：安全防范，就是要做到防
患于未然；大家都有了这种防范意识，安全隐患减少
了，才能真正地创建平安社区、和谐绿都。 刘涛

鑫苑物业成立十一周年
12月18日下午，满载着全体鑫苑物业人

的欣喜与激动，“传递辉煌，超越梦想——鑫
苑物业成立十一周年庆典大会”在鑫苑名家
国际生活俱乐部多功能厅隆重举行。河南商
会秘书长张国强、郑州市物业协会综合部长
杜红斌、集团行政人力资源中心总经理宋福
林及来自全国各地的 7位鑫苑业主代表应邀
出席了此次盛会，与全体鑫苑物业人共同见
证了这一神圣时刻。

刘涛

餐饮巨头“结亲”富田太阳城
12月21日，位于中州大道航海路交汇处的

知名楼盘“富田太阳城”的东方国际美食广场彩
旗招展、鼓乐齐鸣，五星级酒店——太阳城兴龙
湾酒店迎来了开业盛典。

据酒店经理介绍，太阳城兴龙湾酒店是依托
富田太阳城欧式奢华建筑，遵照五星级标准装潢
与服务的欧式高档酒店。酒店经营面积近万平方
米，主营正宗的杭帮菜和以燕鲍翅为主的粤菜两
大菜系，专业聘请全国知名特级厨师烹饪，口味醇
正，菜品正宗。 曹恒璐

经历过调整
后，诸多房企都
变得愈加成熟和
理性，大家能够
以从容的心态应
对市场行情的千
变万化。郑州房
地产市场还有较
大的发展空间，
今后我们将不断
丰富产品线，在
品质和服务上投
入更多精力，做
经得起客户挑剔
的楼盘。

——河南省天
伦房地产有限公司
总经理 陈莉萍


